
高坪区开展“整治乡镇、城区居民小区电动车私拉乱接电线充电”专项
调研

• 点击蓝字，关注我们

为深刻吸取全国各地近期发生的电动自行车火灾事故的沉痛教训，近

日，由高坪区人大副主任何川带队到雍景 ·上河城小区开展电动自行车充

电、停放治理的“解剖式”调研，市房管局高坪办事处副主任陈素华、物业

科郑皓陪同调研。

调研组实地察看并详细了解小区电动自行车充电、停放及充电设施设备等

情况，并听取了丽港物业区域总经理范乙锋对小区电动自行车日常管理、设施

维护、居民服务等物业服务事项的工作汇报。调研组对雍景·上河城小区的电动

自行车现场管理给予了充分肯定，并对电动自行车的治理工作提出了进一步要

求。

陈素华对高坪区在管小区的电动自行车治理情况作了简单介绍，并阐述在
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治理过程中重点突出问题。她表示电动自行车治理，既要做好“堵”的工作，也

要有更多“疏”的办法。一些住户执意“推车入户”“飞线充电”，主要原因是集中

停放场所和充电设施不足。同时，提升电动自行车治理成效，还需综合考虑充

电、防盗、电价等因素，建好并管好更多统一、方便、实惠的充电设施，解决

好车辆停放和充电的现实难题，在疏堵结合、精细治理上下足“绣花功夫”。下

一步，高坪办事处将结合消防安全专项整治三年行动，采取日常检查、联合检

查、错时检查、“回头看”等形式，深入住宅小区、居民楼院等开展电动自行车

隐患排查，重点对各住宅小区开展电动自行车“飞线充电”专项整治行动。
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